

Discurso

Queridos compañeros de clase, profesores, equipo administrativo, familiares y amigos. Hoy ponemos fin a un propósito, un objetivo, una meta, un proyecto. Este es el último día de nuestra promoción, es una nuestra graduación. Un momento importante para nosotros por motivos obvios, pero de igual manera un día especial para nuestro centro EPAPU Eduardo Pondal, por ser la primera vez que se celebra. Un logro para ambos que nos llena de alegría compartida.

Queremos dar las gracias en especial al equipo directivo, sobre todo Ángeles por aceptar nuestra propuesta con tanta o más ilusión de la que teníamos nosotros, sin ella nada de esto sería posible; también queremos expresar nuestro agradecimiento a los profesores, los que siguen en el centro y los que no. Os debemos más de lo que podemos expresar con palabras, vosotros habéis sido un apoyo en estos años. Siendo para nosotros una inspiración y una fuente de motivación para alcanzar nuestro objetivo. Nos habéis enseñado cosas que van más allá de los libros de texto: el valor del trabajo duro, la importancia de la resiliencia y la belleza de la curiosidad.

Nos es imposible hablar de cada uno individualmente por falta de tiempo, pero nos quedamos con las ganas. Pero esto sí es para cada uno en especial, gracias por la paciencia infinita que habéis tenido (sobre todo con estos PESADOS). No podemos olvidar los instantes en los cuales nos habéis ofrecido una palabra de aliento, o un consejo en os momentos difíciles. Esos pequeños gestos han tenido un gran impacto en nuestro crecimiento académico. Con todo nuestros corazón, GRACIAS!

1

Y no nos podemos olvidar de las personas más importantes, que detrás de cada uno de nosotros nos han apoyado incondicionalmente: familiares y amigos. A ellos le debemos un profundo agradecimiento por aguantarnos cuando no lo hacíamos ni nosotros mismos. Vosotros no habéis perdido la fe y nos habéis orientado en este viaje. No ha sido un camino fácil pero con vuestro apoyo lo hemos llevado mejor.

Hoy nos encontramos en un momento crucial de nuestras vidas, donde miramos atrás con nostalgia y hacia delante cargados de orgullo e ilusión. Este viaje que hemos compartido ha estado lleno de emociones, experiencias que nos han ido puliendo y moldeando.

Recuerdo el primer día, una presentación hace dos años en la que muchos nos conocimos con nervios, perdidos y sin saber qué nos depararía el curso. Unos estábamos con las expectativas claras, y otros la fueron encontrando a lo largo del camino. En estos dos años hemos hecho amistades, nos hemos apoyado y ayudado, forjando un compañerismo digno de admirar, creando recuerdos que quedarán en nuestros corazones para siempre.

Me gustaría hablar de algo que nos atañe a todos, el esfuerzo durante estos dos años de conciliar trabajo, estudios y vida personal. Los que nos conocen más lo saben bien, aunque nos guardáramos cosas para no preocuparos con nuestras historias, cada uno ha llevado una carga que no muchos serían capaces de aguantar, de hecho, muchos compañeros se quedaron por el camino. Sólo con eso podemos estar orgullosos de nuestra fuerza y constancia. Desde ahora cuando algo se nos haga cuesta arriba, nos acordaremos que pudimos con esto y seguro que con más si nos lo proponemos.

2

Hemos compartido risas, algún lloro y muchos momentos de estrés, como el repaso de última hora antes de entrar a un examen, andar a mil para poder llegar del trabajo a clase... Pero también experiencias como ver a los más pequeños crecer y hoy estén aquí graduándose.

Una cosa os quiero decir compañeros, cuando me acuerdo de vosotros, me acordaré de las horas libres en las que nos encontrábamos por el centro, en las caminatas a la cafetería y a la copistería, esos momentos de acabar un examen y comentar la jugada, esos mensajes por el grupo para avisarnos de cambios o novedades, esos instantes de llegar del trabajo saludarnos y de estas despedidas largas porque ¡No va a ser todo estudiar! Pensándolo fríamente, aún os voy a echar de menos compañeros.

En este momento de despedida, quiero recordar la fuerza de nuestra unidad, hemos pasado de compañeros a amigos, nos convertimos en una generación recordada por la hermandad y la confraternidad. Y a pesar de que nuestros destinos se puedan separar, llevaremos el espíritu de esta clase llena de pasión, creatividad y generosidad.

Mientras nos preparamos para finalizar el curso quiero que sepáis cuánto valoro cada momento que hemos compartido juntos. Gracias por las risas, las conversaciones, esos apuntes cuando no podías venir, esas dudas que nos hemos resuelto entre nosotros, pero sobre todo gracias por el apoyo recibido.

3

Mirad a vuestro alrededor y ved esas caras sonrientes y llenas de emoción, esta no es solo una reunión para celebrar el fin de una etapa, sino que también para festejar el comienzo de otro capítulo en nuestras vidas. Dejamos estas aulas con la sensación de gratitud por las experiencias compartidas.

4